

Jahresbericht Jugi 1 / Meitliriege 1

Ein spezielles Turnjahr haben wir hinter uns und natürlich hoffen wir, dass im neuen Jahr wieder etwas mehr „Normalität“ einkehrt.

Begonnen hat das Jahr im Januar 2020 mit 16 motivierten Kindern. Für uns ging es weiter mit den Proben für die Turngala, die am 2. Februar 2020 stattgefunden hat. Wir haben uns für einen eher aufwendigeren Auftritt mit Seilspringen, Boxen, Tanzen und dem Cup Song entschieden. Alle Kids waren aber mit dabei und haben die schwierige Kombi mit Bravour geübt und später auch aufgeführt. Ein riesengrosses Kompliment an alle. Sie hatten auch Spass dabei und bekamen als Belohnung eine Medaille.



Neben den Proben durfte natürlich das Spielen nicht zu kurz kommen. Wir haben den Kindern freie Wahl gelassen und alle Wünsche, soweit möglich, erfüllt. Nach der Turngala fanden nicht mehr viele Stunden statt, da dann schon Mitte März der Turnbetrieb aufgrund von Corona eingestellt werden musste. Erst kurz vor den Sommerferien durften wir den Betrieb wieder aufnehmen, aber auch da hat es nur noch für drei Turnstunden gereicht, bevor dann die Sommerferien auf dem Plan standen.

Nach den Sommerferien ging es weiter mit 15 Kindern und unter Einhaltung der Schutzmassnahmen und den Bestimmungen des Bundes. Woche für Woche war unklar, wie lange die Stunden noch stattfinden dürfen. Aufgrund der Schwangerschaft von Cellina hat dann auch vermehrt Svenja die Stunden alleine geleitet. Leider ging es nicht lange und bereits Ende Oktober wurde der Betrieb wieder eingestellt.

Wir hoffen, dass sich die Lage bald wieder beruhigt und danken den Eltern für das Vertrauen, welches Sie dem Jugend- und Sportverein entgegenbringen.

Bleibt alle gesund!

Sportliche Grüsse
Svenja u. Cellina